



## ***Invitation Atelier 3 : Le rapport entre Plan / Projet et Vision (imaginaire urbain)***

***Bruxelles dispose d'un plan de développement régional et de nombreux plans de type "good-...", mais chaque conception et chaque projet sont le plus souvent développés séparément. Comment relier les visions et les réalisations ?***

Madame, Monsieur,

Vous avez été informé de la tenue du **colloque** qui se tiendra le **30 mai 2023 au Parlement Bruxellois**, à l'occasion du trentième anniversaire de la Commission régionale de Développement. Vous pouvez déjà vous y inscrire via ce lien : [inscription](#) . Vous recevrez, en temps utile, les informations nécessaires.

En **préparation de ce colloque**, **trois ateliers** sont organisés. Le premier, dédié à la participation citoyenne s'est tenu ce 7 mars ; le deuxième, tenu le 23 mars, traita des rapports entre experts et décideurs ; le troisième et dernier atelier se tiendra le jeudi 20 avril et sera consacré au thème de la stratégie et de son « récit ».

Notre **prochaine rencontre se tiendra donc le jeudi 20 avril**. La discussion portera sur la question de la relation entre le plan, le projet urbain et l'imaginaire à Bruxelles. Comment repenser les liens entre les projets urbains et la perspective urbaine, la vision urbaine, et ajuster leurs modes d'articulation ? Face aux ruptures qui semblent être à l'ordre du jour aujourd'hui, il convient de rechercher un changement fondamental dans la relation entre ces deux niveaux des politiques urbaines. Outre la planification ou la vision, comment les espaces de la ville sont-ils adaptés à l'expérience vécue ? Les habitants sont-ils au centre des projets développés après la vision ?

Nous pourrions analyser les dynamiques à l'œuvre, identifier les réussites et les obstacles, émettre des suggestions d'amélioration. Les apports de cet atelier nourriront le colloque.

Vous trouverez une note de cadrage via le lien ci-après [Quels rapports entre vision, imaginaire et le projet urbain à Bruxelles ?](#), afin de disposer du point de vue d'acteurs et de chercheurs du monde académique.

**Ce 3<sup>ème</sup> atelier se déroulera à Perspective (rue de Namur 59, B-1000 Bruxelles), le jeudi 20 avril de 19h à 21h. Ouverture des portes à partir de 18h15 si vous souhaitez partager une collation légère.**

Pour vous inscrire, suivez sans tarder ce lien : [inscription](#)

Merci aussi de diffuser cette invitation autour de vous, vers ceux qui seraient selon vous, intéressés par ces questions.

Au plaisir d'échanger avec vous.

Cordialement.

Benoît Périlleux, Président de la Commission régionale de Développement